

JAÉN: 10 CASOS CONFIRMADOS DE COVID-19 Y 05 PACIENTES RECUPERADOS

Directora de la Disa lo hizo saber hoy por la tarde en conferencia de prensa.

Jaén, 17 de abril del 2020

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz en conferencia de prensa organizado por el Comité de Crisis Provincial, confirmó hoy un nuevo caso y además informó del alta epidemiológica de 04 pacientes que tendrán que continuar con el aislamiento domiciliario por una semana más.

Esto quiere decir que en la provincia de Jaén suman 10 los casos positivos y 05 los pacientes recuperados. Añadió la funcionaria que en el Seminario de El Huito se encuentran 27 personas, de los cuales 23 cumplen cuarentena y 04 el aislamiento. Vale precisar que la provincia de San Ignacio cuenta con dos personas infectadas por COVID-19.

La Directora de la Disa Jaén, pidió a la población de Jaén no bajar la guardia y seguir con las disposiciones dadas por el gobierno central, regional y local para evitar la propagación del COVID-19 en nuestra provincia.

